## (PP | SENADO

## **TITULARES**

Hoy, en una pregunta sobre la Ley del 'sólo sí es sí'

# El PP afirma que "el negacionismo del Gobierno benefició a violadores y pederastas y devolvió el terror a las víctimas"

- Pepa Pardo, senadora del PP por Pontevedra, resalta los últimos datos del CGPJ: "Más de 1.200 agresores sexuales han visto rebajada su condena y más de 126 han sido excarcelados"
- "No las vi encabezar manifestaciones en apoyo de las mujeres víctimas de su chapucera ley. ¿Dónde estaban ustedes, señorías del PSOE?", pregunta

#### 14 de mayo de 2024.-

- La portavoz de Justicia del Grupo Parlamentario Popular, Pepa Pardo, afirma que "el negacionismo del Gobierno de Sánchez benefició a violadores y pederastas y devolvió el terror a las víctimas".
- En una pregunta a la ministra de Igualdad, Ana Redondo, en la sesión de control celebrada esta tarde en la Cámara, Pepa Pardo resalta los últimos datos facilitados por el Consejo General de Poder Judicial, de noviembre de 2023, en relación a la Ley del 'sólo sí es sí': "Más de 1.200 agresores sexuales han visto rebajada su condena y 126 han sido excarcelados".
- Así, la senadora popular acusa a la ministra Redondo "de defender enfervorizadamente a la mujer del presidente Sánchez, pero no la vi a usted defender con el mismo tesón a las víctimas de los agresores sexuales que fueron excarcelados a consecuencia de su nefasta ley del sólo sí es sí".
- "No las vi encabezar manifestaciones en apoyo de las mujeres víctimas de su chapucera ley. ¿Acaso esas mujeres no se merecían llenar las calles en su apoyo? ¿Dónde estaban ustedes, señorías del PSOE?",



## **TITULARES**

recrimina a Redondo y a la bancada socialista. "Si sabemos dónde estaba usted, con el señor Puente votando en el ayuntamiento de Valladolid dos veces no a la reforma de la ley".

- Pardo asegura que "no las vi en la calle apoyando a las mujeres doblemente víctimas, por la agresión y las consecuencias de su ley. Su negacionismo lo único que ha hecho ha sido beneficiar a los agresores y devolver el terror y el sufrimiento a las víctimas", apunta.
- Tras recordar que el propio Sánchez definió la ley como un 'hito y ley de vanguardia', Pepa Pardo resalta que tanto el PSOE como Podemos "desoyeron todas las advertencias que les hicieron desde todas las partes", desde el CGPJ y de la oposición. "Ustedes lo sabían y lo consintieron", recrimina a la ministra de Igualdad.
- Además, la portavoz de Justicia del PP recuerda que "el sectarismo" del Gobierno de Sánchez provocó que "hicieran oídos sordos" a todas las advertencias. "¿Recuerda cómo lo llamaban?", pregunta a la ministra, tras lo que le contesta que "propaganda machista".
- Así mismo, Pepa Pardo denuncia que esa "propaganda machista se convirtió en acusaciones directas a jueces, a los que calificaron de machistas por aplicar una ley que ustedes redactaron".
- "Su feminismo de pancarta ya no convence a nadie, no tienen ustedes legitimidad para hablar de igualdad y de feminismo", concluye la senadora Pepa Pardo.